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Una vez más, el Gobierno de 
Pedro Sánchez vuelve a 
poner dinero a disposición de 
Aranjuez y, una vez más, la al-
caldesa María José Martínez 
vuelve a tratar de camuflar la 
procedencia de las ayudas, 
tratando de disfrazar de pro-
motora a la Comunidad de 
Madrid, como tantas veces 
ha hecho en la presente legis-
latura, pese a que el Ejecutivo 
de Isabel Díaz Ayuso en poco 
o nada ha dispuesto fondos 
para nuestra ciudad.  

En esta ocasión serán 28 
millones de euros provenien-
tes de los Fondos Europeos 
‘Next Generation’ que el Go-
bierno de España ha ido a 
buscar a Europa para poner-
los a disposición de las Co-
munidades Autónomas. 
Aranjuez se beneficiará de 
estos fondos para la rehabili-
tación de 1.500 viviendas en 
el casco antiguo, en la Ba-
rraca de Federico García 
Lorca, en la Glorieta del Cla-
vel y la ejecución de actua-
ciones de regeneración 
urbana. 

La paradoja en este asunto 
es que cuantas más veces ha 
aludido María José Martínez 
a Pedro Sánchez y a la falta 
de ayudas, más dinero se ha 
ido destinando a Aranjuez 
desde el Gobierno central. 
Toda una legislatura en la que 
la alcaldesa ha tratado de 
tapar su pésima gestión y su 
falta de proyecto con plega-
rias al presidente del Go-
bierno, al que ha tratado de 
responsabilizar de una desi-
dia impropia de quienes 
deben liderar un Ayunta-
miento que hace aguas sin 
que sus gestores sean capa-
ces de achicarlas. 

Y es que olvida Martínez 
que mientras el anterior Pre-
sidente Mariano Rajoy recor-
taba en derechos y ponía 
barreras en la gestión a los 
Ayuntamientos, -basta con 
recordar la supresión de la 
paga extraordinaria a los tra-
bajadores del la Administra-
ción pública, la sustracción 
del IVA a los ayuntamientos 
que ha repuesto Pedro Sán-
chez o el impedimento para 
poder gastar fondos desde el 
consistorio por la absurda ley 
Montoro-, el Partido Socia-
lista ha relajado la presión de 
la regla de gasto para que se 
pueden utilizar los remanen-
tes de Tesorería (que ya co-
locó en positivo el PSOE de 
Aranjuez en la pasada legis-
latura) para invertir en la ciu-
dad y ha dispuesto de 
numerosos fondos para que 
la gestión municipal sea más 
llevadera. 

Aún así, la alcaldesa Martí-
nez ha sido incapaz de apro-
vechar estas ayudas y por el 
camino ha perdido fondos en 
Movilidad por no disponer de 
un Plan de Movilidad Urbana 
Sostenible y que podrían 
haber supuesto la realización 
de un proyecto de carriles 
bici que plataformas ciuda-
danas como ‘PaPedalear' ha 
puesto a su disposición sin 
que le hayan prestado el más 
mínimo interés. 

También penden de un hilo 
los más de 11 millones de 
euros que el Gobierno de Es-
paña ha puesto a disposición 
de Aranjuez por los desper-
fectos de Filomena porque el 
Gobierno del Partido Popular 
no ha sido capaz de presen-
tar los proyectos a tiempo, 
siendo el único municipio al 

que le ha pasado esto pese a 
contar con tiempo más que 
suficiente para realizarlos. 

Aranjuez no merece a una 
alcaldesa que ni limpia, ni 
mantiene, ni invierte en su 
municipio y que, además, 
hace retórica de una gestión 
económica que está provo-
cando que esta ciudad sea, 
cada día, un poco peor, por 
más que el Gobierno de Es-
paña se empeñe en propor-
cionar ayudas, como 
también ha sido el aumento 
en la participación de los Tri-
butos del Estado, los fondos 
para paliar el desastre del in-
cendio en El Regajal Mar de 
Ontígola, el millón para el 
Centro de Tecnificación del 
Club Escuela Piragüismo o 
los más de cuatro millones 
aprobados recientemente 
para invertir en las depen-
dencias de Patrimonio Na-
cional. 

Mientras el Partido Popular 
se pierde en hacer política de 
descalificaciones, hablando 
de sediciones, de mociones 
de censura y en tratar de 
desprestigiar a un Gobierno 
legítimamente elegido en las 
urnas, abrazado a la extrema 
derecha, Pedro Sánchez tra-
baja para que este país y, por 
lo tanto, esta ciudad puedan 
disponer de un bienestar so-
cial acorde a lo que ciudada-
nas y ciudadanos merecen. 

Nuestro pueblo estará 
cada día más abandonado, 
más sucio, más falto de re-
cursos públicos y con menos 
futuro mientras la alcaldesa 
siga dirigiendo la nave, una 
nave que se va hundiendo 
cada día un poco más sin 
que sus gestores tengan ca-
pacidad para sacarla a flote. 

Inversión y ‘desinversión'

El barrio de La Montaña tiene un 
déficit importante respeto a los 
servicios de transporte, tanto a 
nivel urbano como interurbano. 
Son muchas las personas que, 
cada día, hacen uso de los medios 
públicos que, como es notorio, 
son claramente insuficientes. El 
Secretario General del PSOE de 
Aranjuez y candidato a la Alcaldía 
para 2023, Óscar Blanco, ha ex-
presado a este respecto que “un 
barrio con, aproximadamente, 
7.000 vecinas y vecinos no puede 
ser un barrio aislado y necesita 
que el Gobierno de María José 
Martínez le preste más atención en 
muchos sentidos pero, sobre 
todo, en materia del transporte”. 

Blanco sostiene que “son mu-
chas las reivindicaciones vecinales 
para que se aumenten los servi-
cios, tanto a nivel local como de 
quienes viajan cada día por trabajo 
o por estudios, en el barrio, y no 
es lógico que el Gobierno munici-
pal no se ocupe de exigir que se 
cubran las necesidades que los 
ciudadanos de Aranjuez vienen re-
clamando desde hace tiempo”. 

Ante esta situación, el Secretario 
General ha expresado que “desde 
el PSOE proponemos la creación 
de la línea L4-A adicional, para que 

sea un autobús lanzadera del PAU 
a la Estación de Tren, también que 
se exija a la Comunidad de Madrid 
que la línea 429 tenga autobuses 
cada hora, tanto a la ida como a la 
vuelta a Madrid y que la vuelta se 
amplíe hasta las 23:00 h, que se 
genere una parada adicional en la 
línea 423 en la Glorieta del Hotel 
Occidental, se amplíe la frecuencia 
de L4 que pase cada 15 minutos y 
tenga ambos sentidos de circula-
ción, creando la parada en el Cole-
gio Maestro Rodrigo y se ofrezca la 
posibilidad de que con un billete se 
pueda hacer transbordo”. 

El Partido Socialista, dentro de 
la campaña ‘imaginAranjuez’, va a 
buzonear a lo largo de los próxi-

mos días un folleto explicativo en 
el barrio para que vecinas y veci-
nos puedan conocer cuál es la 
propuesta de los Socialistas en 
materia de transportes para La 
Montaña. 

Blanco ha señalado que “si 
María José Martínez no es capaz, 
como es habitual en ella, de recla-
mar al Gobierno regional que 
atienda las demandas vecinales, a 
través del Consorcio del Transpor-
tes, desde el PSOE adquirimos el 
compromiso de que presionare-
mos y exigiremos a la Comunidad 
de Madrid que atienda estas rei-
vindicaciones a partir del próximo 
mes de junio, cuando recupere-
mos la Alcaldía”.

El Partido Socialista se compromete a que 
La Montaña deje de ser un barrio aislado 

en materia de transporte
Óscar Blanco: “proponemos la creación de la línea L4-A adicional, para 
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un billete se pueda hacer transbordo” 
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El pasado 7 de octubre, el Partido 
Socialista presentó un documento 
por registro en la Agencia Espa-
ñola de Protección de Datos por-
que, hasta la fecha, la inscripción 
para participar en el Día de la Bici-
cleta se realizaba de forma pre-
sencial en los colegios de alumnos 
y alumnas pero, sin embargo, este 
año, tal y como se publicó por el 
propio Ayuntamiento, se externa-
lizó la inscripción con una em-
presa, no dando así garantías el 
propio ayuntamiento sobre el uso 
que se le podía dar a los datos de 
los inscritos, ya que, como obliga 
la Ley de Protección de Datos, en 
el formulario de inscripción se ten-
dría que haber recogido quién es 
el responsable de la recogida de 
estos datos, durante cuánto 
tiempo iban a estar estos datos en 
su poder y con qué fines iban a ser 
utilizados. 

Por otra parte, tampoco se infor-
maba a los inscritos cómo podían 
dar de baja sus datos en esta pla-
taforma. El portavoz del grupo So-
cialista y candidato a la alcaldía 
para 2023, Óscar Blanco, ha seña-
lado que “por estos motivos regis-
tramos la denuncia, para 
salvaguardar los datos de los 
1.800 inscritos que, además, en la 
mayoría de los casos eran meno-

res cuyos datos están especial-
mente protegidos, y ya avisamos 
en su día que esta situación se 
había provocado por una nueva 
desidia en la gestión del Gobierno 
municipal, ya que debería haber 
tenido en cuenta, en los criterios 
de contratación, la privacidad de 
los datos de los inscritos”. 

Blanco ha explicado que "hace 
unos días, la Agencia Española de 
Protección de Datos remitió al 
Partido Socialista un escrito en el 
que nos da la razón, expresando 
que una vez analizados los hechos 
puestos de manifiesto en nuestro 
escrito se ha informado al denun-
ciado de la posible infracción y de 
la necesidad de adecuar los trata-
mientos que realiza a lo dispuesto 
en la citada normativa”. 

“Además, en el escrito nos tras-
ladan que en el caso de que se 
constatase la no adopción por 
parte del denunciado de las medi-
das correctoras que, en su caso, 
fueran necesarias, se iniciarían las 
actuaciones previstas para su-
puestos de incumplimiento en la 
normativa precitada, acordes con 
las potestades de investigación y 
sancionadora de la Agencia”, ha 
señalado el portavoz Socialista. 

Ante estos hechos, Blanco ha 
incidido en la “mala planificación y 

pésima gestión del Gobierno de 
María José Martínez en el uso de 
los datos que, como marca la Ley, 
deben estar protegidos”. El porta-
voz Socialista, además, ha recor-
dado que “este es un ejemplo más 
de la apatía con la que actúa este 
gobierno que, ante la falta de 
ganas e ilusión por gestionar 
nuestra ciudad, les lleva a cometer 
gazapo tras gazapo”.  

A pesar de esto, Blanco espera 
que se sigan inmediatamente las 
recomendaciones por parte de la 
Agencia Española de Protección 
de Datos con el objetivo de que 
los datos de los inscritos queden 
salvaguardados y para evitar una 
sanción que tendría que abor-
darse desde las arcas municipa-
les”.

La Agencia Española de Protección de 
Datos da la razón al PSOE porque el 
Gobierno de María José Martínez no 
garantizó la protección de los datos 

personales en los inscritos en la celebración 
del Día de la Bicicleta

Óscar Blanco: “registramos la denuncia para salvaguardar los datos de 
los 1.800 inscritos que, además, en la mayoría de los casos eran menores 

cuyos datos están especialmente protegidos y ahora la Agencia Estatal 
nos ha dado la razón”.

El grupo municipal Socialista 
registró el pasado mes de no-
viembre las dos propuestas 
que defenderá en el Pleno or-
dinario que se celebrará el 21 
de diciembre, una relativa al 
nombramiento de Carmen 
Añón como Hija Adoptiva de 
Aranjuez y otra para que se 
cumpla con la recientemente 
aprobada Ley de Memoria De-
mocrática y se retiren todos 
los vestigios con simbología 
franquista que existen en la 
ciudad. 

La primera de las propues-
tas solicita que se inicie el pro-
cedimiento e instrucción 
previa del oportuno expe-
diente que sirva para determi-
nar los méritos y 
circunstancias que aconsejen 
la concesión para el nombra-
miento de Carmen Añón Feliú 
como Hija Adoptiva de Aran-
juez. 

El 14 de diciembre de 2001, 
la UNESCO declaró a Aranjuez 
Paisaje Cultural Patrimonio de 
la Humanidad en el Palacio de 
Congresos de Helsinki. Aquel 
día se dieron cita en la capital 

finlandesa los expertos de este 
organismo internacional y las 
delegaciones de las ciudades 
candidatas para conocer a los 
elegidos del año 2001. Aran-
juez fue la primera ciudad es-
pañola que logró este título 
como reconocimiento univer-
sal a su valor paisajístico y mo-
numental. Además del trabajo 
de muchas personas y asocia-
ciones, la principal artífice para 
defender ante la UNESCO el 
expediente, que pasó sin pega 
alguna, fue Carmen Añón 
Feliu, paisajista miembro de 
ICOMOS (Comité Internacio-
nal de Monumentos y Sitios), 
organización colaboradora de 
la UNESCO desde 1965. 

La segunda de las propues-
tas es la relativa al cumpli-
miento con la recientemente 
aprobada Ley de Memoria De-
mocrática para se retiren 
todos los vestigios con simbo-
logía franquista que existen en 
Aranjuez. 

Concretamente, la pro-
puesta insta al Ayuntamiento 
de Aranjuez, como administra-
ción competente, que adopte 

las medidas oportunas para la 
retirada de los elementos con-
trarios a la memoria democrá-
tica señalados en el catálogo 
de vestigios relativos a la Gue-
rra Civil y a la dictadura militar 
de Franco en nuestra ciudad. 

Por otra parte, pide que el 
Ayuntamiento de Aranjuez de 
traslado a las personas o ins-
tituciones titulares o propieta-
rias de los mismos que 
deberán retirarlos o eliminar-
los, cumpliendo así la presente 
Ley, que se comprometa a que 
los elementos retirados de los 
edificios de titularidad pública 
se depositarán, garantizando 
el cese de su exhibición pú-
blica, en dependencias que 
habrán de comunicarse al de-
partamento competente en 
materia de memoria democrá-
tica, debiéndose realizar y ac-
tualizar un registro de los 
mismos y a que de traslado 
del acuerdo de Pleno al Minis-
terio de la Presidencia, Rela-
ciones con las Cortes y 
Memoria Democrática, para 
que vele por el cumplimiento 
de la Ley.

El PSOE presentará dos propuestas al 
Pleno, una para el nombramiento de 

Carmen Añón como Hija Adoptiva 
y otra para que se cumpla con la Ley de 

Memoria Democrática y se retiren los 
vestigios franquistas

En las dos propuestas hay un marcado carácter de justicia: por un 
lado para reconocer la figura de una de las personas más importan-
tes en el nombramiento de Aranjuez como Paisaje Cultural Patroci-
nio de la Humanidad y, por otro lado, la retirada de los elementos 
contrarios a la memoria democrática señalados en el catálogo de 

vestigios relativos a la Guerra Civil 



6 7

[ fotodenuncia ] [ fotodenuncia ]

Con la llegada del otoño, 
Aranjuez se ve obligada a 
implementar el servicio de 
limpieza en lo relacionado 
con la recogida de la hoja, 
que por el abundante nú-
mero de árboles urbanos 
existentes en nuestras ca-
lles, y que dibujan una ima-
gen que pocas ciudades 
puedan tener con mantos 
de hojas repartidos por lu-
gares de alto tránsito de 
personas, como son cole-
gios y paseos y que con las 
lluvias son un peligro cons-
tante a la hora de poder 
caminar con cierta seguri-
dad con el consiguiente  
riesgo de caídas. 

El concejal socialista, 
José María Cermeño, ha 
expresado que "este 
asunto, desde que go-
bierna María José Martí-
nez,  y gestiona su 
delegada, Miriam Picazo, 
se ha convertido en un pro-
blema de primer orden en 
esta  época,  convirtiendo 
nuestras calles y paseos en 
verdaderos vertederos ve-
getales durante días e, in-
cluso, semanas dejando 
sin recoger la gran canti-
dad de hojas que se acu-
mulan". 

Cermeño ha recordado 
que "en el actual contrato 
de Higiene Urbana viene 
claramente específicado 
que llegada la época de la 
caída de la hoja las tareas 

de recogida se consideran 
como trabajos especiales,  
dándoles un tratamiento de 
refuerzo del servicio de lim-
pieza teniendo que contra-
tarse personal específico 
para la recogida de la hoja 
al margen de las labores de 
limpieza ordinaria". 

A este respecto, el edil 
socialista ha señalado que 
"sin embargo, otro año 
más, vemos que la señora 
alcaldesa abandona a su 
suerte a los vecinos mante-
niendo amontonados du-
rante semanas ingentes 
cantidades de restos vege-
tales propios de la época 
en la que nos encontra-
mos, sin molestarse por 
exigir a la empresa conce-
sionaria que cumpla con lo 
que viene estipulado en el 
contrato". Por otro lado, 
Cermeño sostiene que "te-
nemos a la delegada de Hi-
giene Urbana que ni está ni 
se la espera, en la línea de 
lo que llevamos de legisla-
tura en materia de limpieza, 
un absoluto despropósito y 
una falta de capacidad 
enorme a la hora de aten-
der las necesidades de 
nuestra ciudad". 

El concejal incide en que 
"no podemos esperar 
mucho de este Gobierno a 
estas alturas de legislatura, 
ya que ha demostrado cla-
ramente su incapacidad y 
su inútil gestión al frente de 

la Institución, pero lo que sí 
vamos hacer es seguir 
mostrando y denunciando 
todas aquellas demandas 
que dejan de atender y 
que, a pesar de tener la 
obligación de solucionar, 
se dedican a dejar pasar el 
tiempo permaneciendo 
inútilmente inmóviles día a 
día". 

Cermeño insiste en que 
"ya hemos visto que el Go-
bierno de María José Mar-
tínez solo reacciona a base 
de denuncias públicas, 
como también sabemos 
que cada semana en la que 
hacemos cualquier denun-
cia pública en nuestro bo-
letín acude a ver qué es lo 
que denunciamos, les pe-
dimos que ejerzan las fun-
ciones que tienen 
encomendada en el marco 
de sus obligaciones y por 
lo que los vecinos les 
pagan un más que digno 
salario, que salgan de sus 
despachos y se pongan a 
trabajar por y para los veci-
nos, tomando decisiones y 
resolviendo los problemas 
que, día a día, sufren cada 
vez más los vecinos".  

El edil socialista ha la-
mentado que Martínez, 
"lejos de ser una solución 
es uno de los problemas 
que acrecientan la imagen 
de abandono y suciedad 
que sufre nuestra ciu-
dado".

Como cada otoño, la caída de la hoja 
vuelve a ser un grave problema de 
seguridad para los vecinos que el 
Gobierno de María José Martínez 

no sabe resolver
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